

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

7 juin 2023

## Région Méso-Amérique



## Mexique

Le Mexique est l'un des premiers pays vers lequel les efforts missionnaires de l'Église du Nazaréen ont été dirigés. En 1903, l'Église du Nazaréen a commencé à établir des églises au Mexique. Autrefois considéré comme le centre de l'empire Aztèque antique, suite à la conquête des Espagnols et à l'épidémie de variole au 16ème siècle, la puissance et les habitants du Mexique furent décimés. Finalement, le Mexique a déclaré son indépendance de l'Espagne en 1821 et au 19ème siècle le pays a perdu certains de ses territoires du nord au profit des États-Unis. La ville de Mexico est considérée comme l'une des grandes agglomérations urbaines de l'hémisphère ouest, avec 22,2 millions d'habitants. Le Mexique a souvent connu des révolutions et des troubles et est devenu ces dernières années un carrefour pour les réfugiés qui émigrent vers le nord. Comme vous le lirez ci-après, de nombreuses personnes réfugiées et défavorisées originaires de pays du sud ont affronté non seulement les difficultés lors de leur voyage mais aussi les travers et les désillusions de l'immigration. Malgré cela, les Nazaréens du Mexique accueillent les personnes en souffrance et les personnes qui tentent de les aider en faisant preuve de compassion au nom de Jésus.



79 988 membres



692 églises pleinement  
organisées et 213 églises  
pas encore organisées



399 ministres habilités par  
les districts et 498  
ministres ordonnés dans 15  
districts

---

## PRIÈRE



- Priez pour les pasteurs qui sont parfois affectés par des difficultés économiques, la maladie et dans certains cas le découragement. Priez pour eux et pour tous les pasteurs qui travaillent pour conduire leurs églises dans la croissance spirituelle. Ils peuvent témoigner que : « Dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés » (Romains 8.37).
- Priez avec nous pour les nouvelles générations. Que Dieu appelle les leaders qui permettront de faire grandir son œuvre. Il y a encore des églises sans pasteurs et nous avons besoin de personnes engagées qui sont appelées par Dieu à le servir et à agir dans l'évangélisation et le discipulat pour amener des personnes à Christ.

---

## LOUANGES



- Nous remercions Dieu car durant la pandémie dans tout le pays, Dieu nous a rendus capables d'aider les personnes migrantes par des distributions alimentaires et de vêtements et d'autres services essentiels. L'Église du Nazaréen, en coopération avec les Ministères de compassion nazaréenne, agit pour apporter de l'aide à ces personnes. Les actions d'évangélisation qui ont lieu dans ces centres d'assistance sont une source d'encouragement.
- Nous remercions Dieu pour nos responsables et les ressources fournies par l'Église du Nazaréen. Assurément, l'une des ressources utilisées dans le pays est le « mentorat ». Dans les districts, des équipes ont été formées pour préparer et motiver nos leaders afin qu'ils deviennent mentors pour d'autres personnes.



## Kaléidoscope des enfants

Afin de donner des supports et des activités qui aideront les enfants à comprendre l'importance de la mission grâce à des récits du Forum MNI, le Kaléidoscope des enfants a été conçu spécialement pour eux. Ce support sera diffusé chaque mois en complément du premier Forum MNI du mois. Voici notre deuxième Kaléidoscope des enfants et nous prions qu'il permettra d'éveiller et de faire grandir un esprit missionnaire dans le cœur de nos enfants. Pour accéder au Kaléidoscope des enfants, cliquez [ici](#).

---

## INSTANTANÉ MNI



### Le groupe d'action médicale nazaréenne soigne plus de 600 migrants au Mexique

Le groupe d'action médicale nazaréenne a réalisé plus de 600 consultations médicales pour la communauté des migrants située près de la frontière sud à Tapachula dans l'état du Chiapas au Mexique. Ils ont également animé un moment qui a rassemblé plus de 50 enfants pour annoncer le message de l'Évangile.

Ce groupe était mobilisé du 24 au 26 septembre durant la pandémie de COVID-19 et a assisté des personnes originaires d'Haïti, d'Amérique centrale et d'Amérique du sud. Les pathologies traitées le plus souvent étaient notamment des troubles gastrointestinaux, des maux de tête, des maladies chroniques, des dermatites, des caries et des douleurs dentaires, des douleurs musculaires et des troubles émotionnels.



Les professionnels de santé bénévoles sont pour la plupart jeunes et originaires du sud, des districts de Sierra, du Pacifique sud et des zones frontalières sud. On comptait parmi les bénévoles des médecins généralistes, des infirmiers, des radiologues, des kinésithérapeutes et des psychologues.



Le docteur Aparicio, qui faisait partie de ce groupe, a expliqué qu'une maman originaire d'El Salvador s'est adressée à eux car elle s'inquiétait pour la santé de sa fille qui avait plusieurs symptômes notamment des diarrhées, de la fièvre et une perte de poids. Tout en aidant cette jeune patiente, le médecin a établi son diagnostic, a donné les médicaments nécessaires et elle a aussi partagé le message de la foi et de l'espérance en Jésus-Christ.



Pendant ce temps de service, l'équipe a remarqué de que nombreux enfants de trouvaient dans le parc voisin. Ils les invitèrent à jouer à des jeux et à chanter des chants pour enfants. Cela leur a permis de leur présenter le message de Jésus-Christ, de prier avec eux et d'identifier différents problèmes émotionnels. « C'était un très beau moment » explique Edi Montejo des MCN du Mexique.



Selon Montejo, « en Marc 9.41, la Parole de Dieu déclare : « Et quiconque vous donnera à boire un verre d'eau en mon nom, parce que vous appartenez à Christ, je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense. » Tout le monde peut apporter son aide. Nous pouvons motiver les églises du Nazaréen du monde entier à aider autrui avec amour, respect et grâce pour participer avec sincérité aux Ministères de compassion nazaréenne. C'est comme cela que nous pouvons vivre concrètement la sainteté de Dieu. »

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service pour aider les personnes migrantes et défavorisées ? Pour plus d'informations, cliquez [ici](#).



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE <sup>DU</sup>  
NAZARÉEN